

lomba Pilot Project Desa Tanggap dan Tangguh Bencana Peduli Keluarga Berkualitas.

Hasil ini merupakan kerjasama dari semua pihak, baik TP PKK Desa, Kecamatan dan Kabupaten sehingga Desa Sei Silau Barat dapat meraih juara tersebut. Ini disampaikan Ketua TP PKK Kabupaten Asahan Ny. Hj. Titiek Sugiharti usai menerima piala dari Ketua TP PKK Pusat Ny. Tri Tito Karnavian pada acara Hari Kesatuan Gerak (HKG) PKK ke-52 di Kota Solo, Jawa Tengah pada Sabtu, (18/05/2024).

Ketua TP PKK Kabupaten Asahan juga mengatakan, "prestasi ini tidak dapat diraih tanpa adanya dukungan dari Pemerintah Kabupaten Asahan yang selalu memberikan masukan dan bantuan kepada TP. PKK Kabupaten Asahan dalam setiap kegiatan yang dilaksanakan. Untuk itu kami TP PKK Kabupaten Asahan mengucapkan terimakasih kepada Pemerintah Kabupaten Asahan."

Lebih lanjut Ketua TP PKK Kabupaten Asahan mengatakan, "juara bukan hal utama yang ingin diraih, tetapi diharapkan dengan Pilot Project ini dapat menggerakkan dan mengedukasi masyarakat Kabupaten Asahan dalam mewujudkan keluarga yang sehat dengan kualitas lingkungan yang baik dan perencanaan berkualitas.

Pelaksanaan program tersebut tidak akan berjalan dengan baik bila kader PKK di daerah tidak aktif dalam upaya peningkatan kesejahteraan keluarga di desa dan kelurahan.

Selanjutnya Ketua TP PKK Kabupaten Asahan berpesan kepada seluruh kader PKK Kabupaten Asahan agar tetap semangat dalam menjalankan setiap program PKK, karena PKK merupakan salah satu organisasi yang berperan penting dalam mendukung pelaksanaan program Pemerintah Kabupaten Asahan melalui pemberdayaan keluarga.

"Tetap semangat dalam melaksanakan program-program PKK, tingkatkan kreasi dan inovasi demi membantu mewujudkan masyarakat Asahan sejahtera yang religius dan berkarakter", tandasnya.

Selain meraih juara 1 Tingkat Nasional pada lomba Pilot Project Desa Tanggap dan Tangguh Bencana Peduli Keluarga Berkualitas TP PKK Kabupaten Asahan juga meraih juara 3 Lomba Desa Tanggap dan Tangguh Bencana Peduli Kesehatan Ibu dan Anak untuk Desa Piasa Ulu Kecamatan Tinggi Raja.

Edward Banjarnahor